

# *Cubanos residentes en España enaltecen impronta de Fidel Castro*

---



Madrid, 26 nov (RHC) Representantes de la comunidad cubana radicada en España enaltecieron la impronta dejada por Fidel Castro, a un año de su fallecimiento, y ratificaron su compromiso con el proceso emancipador emprendido en 1959 por el legendario estadista.

Bajo el título Yo también soy como él, miembros de la Federación de Asociaciones de Cubanos Residentes en España (Facre) José Martí y de la Asociación de Cubanos Residentes en Madrid Baraguá rindieron un sentido tributo al líder histórico de la Revolución.

La velada político cultural de este sábado en Madrid contó con la actuación de una pareja de bailes típicos del país antillano y del músico Orlis Pineda, quien dedicó a Fidel varias canciones de su autoría y del conocido cantautor Silvio Rodríguez.

Al acto, celebrado en la sede de la Asociación de Amistad Hispano Cubana Bartolomé de las Casas, asistieron también integrantes del movimiento español de solidaridad con la nación caribeña y diplomáticos y trabajadores de la embajada de Cuba en España.

Mireya Gallego, presidenta de la Facre José Martí, llamó a sus compatriotas radicados en este país europeo a defender todos los días el legado del mítico revolucionario y transmitirlo a sus familiares, en particular a las nuevas generaciones.

Nuestros hijos y nietos tienen que saber quién es Fidel, al que debemos encumbrar por la inmensidad de su obra, porque a los héroes no se les recuerda con llantos, subrayó Gallego parafraseando la letra de una conocida canción de la cantautora cubana Sara González.

A su turno, Yolanda García, presidenta de la Asociación Bartolomé de las Casas, destacó que el deber del movimiento de solidaridad es apoyar y difundir las campañas a favor del cese del prolongado bloqueo de Estados Unidos contra Cuba.

Para García, el compromiso mayor hoy es respaldar las decisiones de los cubanos, al que definió como un pueblo unido, culto, combativo y actor fundamental de su propio destino.

Un pueblo, en fin, del que tenemos mucho más que aprender que lo que podemos enseñarle, enfatizó la activista española.

Como colofón, el cónsul general de Cuba en Madrid, Rubén Pino, agradeció a sus compatriotas residentes en España que permitieran a los representantes de la legación de la isla acompañarles en el homenaje a Fidel, “en este primer año de su paso a la inmortalidad”.

Perpetuar las ideas del Comandante no es solo un deber moral e impostergable de los revolucionarios del mundo con su tiempo, sino una deuda pertinente con la historia para que no muera su legado ni su visión certera en la política, la economía y las ciencias, concluyó.

(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148452-cubanos-residentes-en-espana-enaltecen-impronta-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**